



Conférence

Monsieur André ROSENBERG

Docteur en histoire, Professeur de Lettres Honoraire

« *Le clown et le philosophe* »

Le clown et le philosophe ne dénoncent pas, mais ils observent et révèlent l'individu humain, tel qu'il est, nu, dans toute sa réalité.

Leurs clowneries, leurs propos reposent également sur la mise en lumière des enjeux de l'institution à travers l'impertinence, l'humour et la bienveillance.

Ils portent leurs regards sur ce qui se passe, se vit, se dit ou ne se dit pas.

Plus que tout, ils nous invitent, nous incitent à voir ce que devient l'être humain depuis le début du terrible XXème siècle.

André Rosenberg

Vendredi 5 avril 2024 à 18h15

Faculté de Droit de Draguignan –
Entrée 6€ - Gratuité pour les étudiants

